A HELSINKI. Seúl, abril 21. (AP). Cho Chun-Hun, presidente de la acrolinea surcoreana KAL, parte rumbo a Helsiniai, donde aguardará la liberación de los pasajeros y tripulantes de un Bocing 70º de éa compaña, que fue obligado a aterrizar en en territorio soviético.

Young convoca a consejo de N. U. para consultas urgentes

Naciones Unidas, abril 21. (AP). El embajador norte-americano ante las Naciones Unidas, Andrew Young, con-vocó hoy al Consejo de Seguridad para consultas urgentes, y fuentes autorizadas dijeron que el consejo lanzará una apelación unánime en procura de la liberación del secues-trado ex primer ministro italiano Aldo Moro. Young, pre-

traido ex primer immato italiano Ando Moro. Todig, presidente este mes del consejo de las Brigadas Rojas, ogregatos los otros miembros para adop las fuentes.

La una posición conjunta ante el secuestro de Moro por el grupo guerrillero urbano italiano de la ONU.

Pasa a la pagina 35

E. U. protesta por injerencia rusa a cobertura noticiosa

Moscii, abril 21, (AP). Los Estados Unidos protestaron hoy por la interferencia soviética a la cobertura noticiosa norteamericana de la manifestación de una mujer frente a la embajada estadounidense, al tiempo que el se-cretario de Estado Cyrus Vance sostenia su tercera serie de conversaciones de control armamentista en el Kremlin.

Funcionarios norteamericanos di jeron que la supresión de foto grafías tomadas por agencias no liciosas norteamericanas, tomadas a la esposa rusa de un profesor estadounidense, parecen violar la promesa soviética del Acuerdo de Helsinki, de 1975, en que se res palda la libertad de información.

La projesta norteamericana fue entregada con respaldo de Vance por el agregado de prensa de la embajada estadounid

La mujer, Irina McClellan, no ha podido en cuatro años obtener autorización para salir de la Pasa a la página 35 —

Lanzan bomba que no estalla contra La Prensa en Nicaragua

Managua, abril 21. (AP). Personas desconocidas que viajaban en dos vehículos lanzaron esta madrugada una bomba que no estalló e hicieron disparos de revólver contra las instalaciones del diario "La Prensa", informó hoy Javier Chamorro, director de la publigación. Chamorro dio que esas personas a bordo de dos vehículos, uno rojo y el otro anarillo, lanzaron le bomba y desnués dispararon contra el mós das y diversos hodos de sidad.

annarillo, lanzaron le bomba y después dispararon contra el mó dulo donde está la sección de anuncios del periódico, quebrando todas las vidrieras. No hubo he-

Pedro Joaquin Chamorro Cardenal, director de ese periódico. fue asesinado el pasado 10 de enero por cuatro hombres, lo que

gas y diversos bechos de violencia en todo el país. El actual director es su her-

mano Javier y dijo, que ya puso la denuncia ante la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP), la Comisión de Derechos Humanos de la Organización de Estados Americanos (OEA), y la mayor - Pasa a la página 13

al cerrar la edicion

Liberación de Moro no negociará gobierno

l'oma, abril 21. (AP). Faltando horas para que expire un ultimátum anunciado, el Partido Democrata Cristiano y otros que apoyan al gobierno decidieron hoy que no entrarian al gobierno decidieron hoy que no entrarian en negociaciones directas con los terroristas secuestradores del ex primer ministro italiano Aldo Moro para lograr su libertad a cambio de guerrilleros encarcelados.
El plazo fijado por las Brigadus Rojas termina a las 3:00 p.m. de mañana.
Sin embargo, el partido gobernante, después de una reunión de su liderazgo emitió una declaración dejando la puerta abierta a intermediarios tales como Cáritas Interna-

Bolsa de Valores sin rumbo tras poderosa reacción

Nueva York, abril 21 (AP). La Bolsa anduvo sin rumbo hoy, en una pausa después de la podero reacción durante la sen

Pero aún antes de que empeza-ra la sesión de hoy, la Bolsa de Nueva York ya había registrado su semana de mayor actividad en la historia, con 180.75 millones Pasa a la página 44 -



Rodesia, abril (AP). El periodista Richard Va-tentine, de 30 años, fue asesinado en Rodesia, cuando cubria un enfrentamiento entre tropas rodesiamas y guerrilleros

cionales, afiliada a la Iglesia Católica, y a la

familia de Moro para que traten de salvar la vida del lider secuestrado. El Partido Cristiano Democrata dijo, ac-tuando de acuerdo con ofros partidos que "ratifica su indeclinable fidelidad al Estado

democrático, sua instituciones y sus leyes El partido habia manifestado previamente que avenirse a un trato con los terroristas sería una traición a los principios democráticos y que el intercambio de prisioneros violaría las leyes.

La firme decisión surgió del Partido Cris-tiano Demócrata solamente pero se sumo —— Pasa a la página 45

Torrijos invita a Carter a intercambio de instrumentos

Washington, abril 21. (AP). El jefe del gobierno pana-meño, Omar Torrijos ha invitado al presidente Jimmy Carter visitar Panamá el 12 de mayo con el objeto de intercambiar los instrumentos de ratificación de los nuevos tratados sobre el canal, según una transmisión radial panameña aintonizada aquí. Funcionarios norteamericanos dijeron aquí, empero, que no se había tomado una decisión final sobre la visita. Las informaciones disponibles aquí indican que Torrijos planea también invitur a varios presidentes lati-noamericanos, entre ellos los de Colombia, Venezuela y Costa

Silencio sobre negociación de limite de armas en Moscu

Moscú, abril 21. (DPA). Silencio total impera en torno las conversaciones por un nuevo acuerdo soviético-estadounidense de limitación de armamentos estratégicos (SALT) que desde ayer realizan en Moscú el secretario de Estado norteamericano Cyrus Vance y el ministro soviético del Exterior, Andrei Gromyko. La parte norteamericana se ha

'imitado a recalear la "atmós-fera cordial" de las "negociacio- siones a alto nivel para concluir nes objetivas" con los soviéticos, el acuerdo, importancia para las nes objetivas" con los soviéticos, el acuerdo, importancia para la meintras éstos apenas han dado cuenta protocolar de las reuniones en el diario "Pravda", su siquiera mencionarlas en la agentica informativa "TASS".

El primer acuerdo "SALT" encló ya en octubre último, pero ambas potencias han prometido cia informativa "TASS".

Funcionarios de Estados Unidos han drenado desde el comienzo las excesivas esperanzas torno a las negociaciones, insinuando incluso que será necesa-ría una nueva rueda de discu-

venció ya en octubre último, pero ambas potencias han prometido seguir respetándolo hasta que se firme el nuevo acuerdo en su reemplazo.

Vance y Gromyko discuten tam bien ofros temas, incluyendo el Cercano Oriente y Africa, pero el acuerdo "SALT" es el tema predominante de sus conversaciones



EXPLOSION. Cleburpe, Texas, abril 21. (AP). Varios obreva de rescate retiran uno de los cadávores de las 4 personas que murieron a causa de uma
INFORMACION EN PAGINA 61 explosión, en una planta de municiones cerca de

Esta, se componía de tres edificios y quedó totalmente destruida. La fuerza de la ex-plosión se sintió a varios kilómetros.